

Pressemitteilung

Für sofortige Veröffentlichung

“Absteige zur bärtigen Therese“: Einladende Oase für die Queere Welt eröffnet in Österreichs Bergidylle

Trahütten, Österreich - 9. Februar 2024 – In den malerischen Höhen der weststeirischen Berge erstrahlt ab heute ein einzigartiges Juwel des Fortschritts und der Akzeptanz: die “Absteige zur bärtigen Therese”. Als Österreichs erstes dezidiert queeres Hotel öffnet es seine Türen in Trahütten, einem Ort, der nicht nur durch seine idyllische Lage, sondern nun auch durch eine außergewöhnliche Umgebung auf der Landkarte der Gastfreundschaft glänzt.

Die kreativen Köpfe hinter diesem wegweisenden Projekt, Io Tondolo und Itshe Petz, haben nicht nur eine Herberge geschaffen, sondern eine einladende Oase für Menschen aus allen Ecken der queeren Welt. Die “Absteige zur bärtigen Therese” verspricht, nicht nur ein Ort des Aufenthalts zu sein, sondern ein Ort der Begegnung, Akzeptanz und des gemeinsamen Feierns der Vielfalt.

Mit einem einzigartigen Mix aus traditionellen Elementen und zeitgemäßem Design bietet die Herberge eine warme, einladende Atmosphäre. Die Zimmer erzählen Geschichten vergangener Zeiten durch antike Bettkopfteile und recycelte Möbel, während goldene Heizkörper und restaurierte Dielen aus dem ehemaligen Atelier des Paares einen Hauch von Modernität einbringen.

“Io Tondolo und Itshe Petz öffnen nicht nur eine Tür zu einem Hotel, sondern schaffen einen Raum, in dem queere Menschen, transidente Individuen und alle, die ihre geschlechtliche Identität erforschen, sich ohne Vorbehalte willkommen fühlen können. Die ‘Absteige zur bärtigen Therese’ lädt dazu ein, Teil einer Gemeinschaft zu werden, die Akzeptanz und Liebe zelebriert”, sagen die beiden.

Das Hotel plant als Wochenendbetrieb von Freitag bis Sonntag zu fungieren, mit speziellen Veranstaltungen, die von einem “Bärchen-Pärchen“-Event zum Valentinstag bis hin zu einer Faschings-Veranstaltung reichen. Die “Absteige zur bärtigen Therese” öffnet ihre Türen am 9. Februar und startet ihre erste Wintersaison als strahlendes Symbol der Offenheit und Gastfreundschaft.

Für weitere Informationen, Bilder oder Interviewanfragen kontaktieren Sie bitte:

Io Tondolo & Itshe Petz

E-Mail: therese@absteige.eu

Telefon: +43 699 17027907

Besuchen Sie uns online unter www.absteige.eu und folgen Sie uns auf Facebook und Instagram für die neuesten Updates und Einblicke. Wir freuen uns darauf, Sie in der “Absteige zur bärtigen Therese” willkommen zu heißen - einem Ort, an dem Vielfalt gefeiert wird und jede:r ein Zuhause findet.

Press release

For immediate publication

"Absteige zur bärtigen Therese": inviting oasis for the queer world opens in Austria's idyllic mountains

Trahütten, Austria - February 9, 2024 - From today, a unique jewel of progress and acceptance shines in the picturesque heights of the West Styrian mountains: the "Absteige zur bärtigen Therese". As Austria's first decidedly queer hotel, it opens its doors in Trahütten, a place that not only shines on the hospitality map with its idyllic location, but now also with its extraordinary surroundings.

The creative minds behind this pioneering project, Io Tondolo and Itshe Petz, have not only created a hostel, but a welcoming oasis for people from all corners of the queer world. The "Absteige zur bärtigen Therese" promises to be not just a place to stay, but a place to meet, accept and celebrate diversity together.

With a unique mix of traditional elements and contemporary design, the hostel offers a warm, welcoming atmosphere. The rooms tell stories of times gone by through antique bed headboards and recycled furniture, while golden radiators and restored floorboards from the couple's former studio add a touch of modernity.

"Io Tondolo and Itshe Petz are not just opening a door to a hotel, but creating a space where queer people, transgender individuals and anyone exploring their gender identity can feel welcome without reservations. The 'Absteige zur bärtigen Therese' invites you to become part of a community that celebrates acceptance and love,' say the two.

The hotel is planning to operate as a weekend business from Friday to Sunday, with special events ranging from a "Bear Couple" event for Valentine's Day to a carnival event. The "Absteige zur bärtigen Therese" opens its doors on February 9 and starts its first winter season as a shining symbol of openness and hospitality.

For further information, pictures or interview requests, please contact:

Io Tondolo & Itshe Petz

E-mail: therese@absteige.eu

Phone: +43 699 17027907

Visit us online at www.absteige.eu and follow us on Facebook and Instagram for the latest updates and insights. We look forward to welcoming you to the "Absteige zur bärtigen Therese" - a place where diversity is celebrated and everyone finds a home.